





平成11年7月28日

個性として受け取られ  
好感をもたれるものばかりでなく、なかには、人を傷つけたり、不快にする口癖もあります。

一、「けれど」、「が」  
四、「意外と…なんだ」



## 心が和む対話を

けをする時の代表的な言葉がこれですが、自分が仕方ないという気持ちがひそんでいます。

三、「だって」は言いわれます。言葉により、いろいろな感情を引き起こします。

けをする時の代表的な言葉がこれですが、自分が仕方ないという気持ちがひそんでいます。

二、「一応」「とりあえず」には、完璧でない快感を持ちます。

二、「一応」「とりあえず」には、完璧でない快感を持ちます。

二、「一応」「とりあえず」には、完璧でない快感を持ちます。

二、「一応」「とりあえず」には、完璧でない快感を持ちます。

二、「一応」「とりあえず」には、完璧でない快感を持ちます。

二、「一応」「とりあえず」には、完璧でない快感を持ちます。

二、「一応」「とりあえず」には、完璧でない快感を持ちます。

(看護部主任  
栗原純子)

補美知子(看護部)  
表彰式に出席した。  
田薬剤科課長が代表で

富山県医師会(宇野義知会長)は、七月十四年間、医療従事者として、医師を補佐した二百十九人を表彰、記念品を贈った。

西能病院では十二人

西能病院で受賞した二

百十九人を表彰、記念品を贈った。

西能病院で受賞した二

百十九人を表彰、記念品を贈った。

西能病院で受賞した二

## 「患者様からの「声かけ」が嬉しい」

### 新人と交流を持つ会で活発な発言



挨拶する坂倉看護部長

司会・坪内婦長  
新人を迎えて親睦を図る会を開きます。

日ごろの悩み、業務についてほんの少しことに改善してほしいことなどを気軽に話し合いましょう。

【新人組】

▽最初は仕事のコツ

めず泣いたことも

ありました。

## 不安を先輩が親切に指導

仕事のコツがつかめず泣いたこともあります。

▽最初は仕事のコツ

めず泣いたこともあります。

▽最初は仕事のコツ

めず泣いたこともあります。